



輝け、朝日！

令和6年度 第1号 令和6年4月15日

か
し
の
た
く
ま
し
さ

新入生を迎えて 新たなスタート！



1年生81名を迎えて、令和6年度がスタートしました。
新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

令和6年度は、全校生徒271人、教職員37名で「チーム千代田中」が船出となりました。すべての千代田中生にとって満足のいく一年間となるように、先生方と力を合わせて学校生活を盛り上げてくれることを願っています。

新たに15人の先生方を迎えました

春は出会いと別れの季節と言われるように、昨年度末の人事異動によって千代田中学校から大野校長先生をはじめ、多くの先生が転退職されました。

代わって、新たに15名の先生方が千代田中学校に加わりました。私も含め、新しい先生方にとっては、慣れない環境の中ですから、緊張や不安もあるかと思えます。そんな新しい先生方が、一日も早く千代田中学校に慣れていただけるよう、生徒の皆さんの「温かなあいさつ」で先生方を迎えてほしいと思っています。

転・退職、転入職員をお知らせします

転出・退職職員	転入職員
<div data-bbox="363 1507 1225 1592" style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;">Home&Schoolで配信したものをご覧ください</div> 	

転出、退職される先生方、千代田中学校のためにご尽力いただき、ありがとうございました。
転入される先生方、千代田中生徒の成長のためによりしくお願いします。

3年生:全国学力学習状況調査が実施されます

4月18日(木)に3年生対象の全国学力学習状況調査が実施されます。日本全国、すべての中学3年生を対象とする調査であり、今年度は国語、数学の2教科を実施します。また、前日の17日(水)に学習意欲や学習方法、学習環境、生活等に関する質問調査を実施します。小学校6年生の時に実施した調査と同じように実施されますが、3年生は、不安や緊張があると思います。調査を担当する先生の話や注意事項をよく聞いて調査を受けてほしいと思います。

1・2年生:標準学力検査が実施されます

3年生が全国学力学習状況調査を実施する4月18日(木)に、1・2年生対象に、標準学力検査(NRT教研式標準学力検査)が実施されます。2年生は進級して初めて、1年生は中学校に入学して初めての学力テストになります。進級、入学したばかりなのにいきなりテストなんていやだなあ!と思った生徒もいると思います。しかし、1年生は、小学校6年間で積み上げてきた学習成果、頑張りを見せる最初のチャンスです。前向きに考えて、途中で諦めずに最後まで集中して自分の力を試してほしいと思います。今の自分の力を客観的に知るテストです。期待しています。

郡総体について(春季大会が廃止になりました)

今年度から群馬県春季大会の廃止に伴い、邑楽郡も春季大会が廃止となります。また、県総体の日程が早まるために、郡総体(夏季大会)の日程も大幅に前倒しされます。

3年生にとっては、最後の郡大会です。大会で悔いが残らないように、普段の練習から千中魂を注入して頑張ってください。

【競技部の主な日程】

- 野球(大泉町民球場):
- バスケット(KAKINUMAアリーナ):
- バレー(KAKINUMAアリーナ):
- ソフトテニス(大泉町南公園):
- バドミントン(邑楽町民体育館):
- サッカー(丸桑サッカーフィールド):
- 陸上競技(太田市陸上競技場):
- 剣道(邑楽中学校):

※対戦相手などの詳細は、まだ決まっておりませんので後日お知らせいたします。

学校通信の題名『輝け、朝日!』は校歌の1番『あさひ 輝く・』からとったものです!